

Reemplazo de Educador/a de Párvulos para "JI y SC Esperanza" de la ciudad de Valdivia, Región de los Ríos

DESCRIPCIÓN



Integra, Red de Salas Cuna y Jardines Infantiles, busca Reemplazo Educador/a de Párvulos que sea agente de cambio social y comprometida con la educación de la primera infancia, para desarrollarse en el **Jardín Infantil Esperanza de la ciudad de Valdivia**, Región de Los Ríos.

OBJETIVO DEL CARGO

Liderar el proceso pedagógico de los niños y niñas del grupo (S) a su cargo, en alianza con las familias y comunidad, en el marco de la Política de Calidad Educativa, gestionando a su equipo y colaborando en el diseño y ejecución del Proyecto Educativo Institucional, para promover aprendizajes oportunos y pertinentes, el desarrollo pleno y el bienestar integral de los niños y niñas.

FUNCIONES

- **Gestión pedagógica**
Liderar y desarrollar el proceso pedagógico del grupo de niños y niñas a su cargo, en las etapas de planificación, ejecución, evaluación y retroalimentación de ambientes educativos enriquecidos y confortables, a partir del trabajo colaborativo con el equipo de aula, para el logro de aprendizajes de calidad.
Liderar y desarrollar el proceso de evaluación de los aprendizajes de los niños y niñas del grupo(s) a su cargo, a partir del trabajo colaborativo con el equipo de aula, para retroalimentar la planificación y práctica pedagógica, y reportar avances, desafíos y propuestas de mejora a las familias.
- **Gestión de Personas y equipos**
Liderar el trabajo del equipo de aula, implementando iniciativas que promuevan la colaboración, el reconocimiento, el buen trato, el desarrollo de sus talentos y autocuidado, en favor de la calidad educativa.
- **Familias y comunidad**
Colaborar en la ejecución y evaluación de acciones de difusión, intercambio y apoyo recíproco con la comunidad educativa, vinculadas al grupo a su cargo, para promover su participación en el desarrollo del proyecto educativo y el cumplimiento de sus objetivos.
- **Administración**
Comunicar oportunamente las situaciones que atentan contra la seguridad y el bienestar integral de los miembros del establecimiento, en términos de infraestructura y/o disponibilidad de recursos materiales, para el correcto funcionamiento del establecimiento y desarrollo de las funciones pedagógicas.

REQUISITOS GENERALES

Mínima: Título profesional de Educador/a de Párvulos, de Instituto Profesional o Universidad reconocida por el Ministerio de Educación.

EXPERIENCIA LABORAL

Mínima: No se requiere

Deseable: 1 año de experiencia como Educadora de Párvulos en JI.

Horario de Trabajo : 08:30 a 17:30 horas

Beneficio : Colación.

Fecha cierre de postulación : **Viernes 30 agosto de 2019, hasta las 13:00 horas.**

SOLO SERÁN CONSIDERADO AQUELLAS POSTULACIONES
CON TENGAN SU CV Y CERTIFICADO DE TITULO ADJUNTO EN EL PERFIL.

PREGUNTAS

Indique su motivación para el cargo

¿Ha postulado anteriormente a fundación integra? ¿En que etapa quedo?

Indique experiencia relacionada al cargo

Indique que titulo posee

Indique su comuna de residencia, teléfono y correo actualizado